

envoyé le 19/09/2024

PAROISSES de CAVAILLON-LES VIGNERES et CHEVAL-BLANC



CONVOCAATION AUX CONSEILS PASTORAUX PAROISSIAUX
CAVAILLON - LES VIGNERES - CHEVAL-BLANC
ET AUX RESPONSABLES DE GROUPES ET MOUVEMENTS PAROISSIAUX
Réunion du jeudi 4 juillet 2024 à 20h30 à Sainte Bernadette

Membres présents : Père Jean-Marie REDAELLI, père Jean-Marie NAHIMANIA, Michelle CORNUTELLO, Bruno BALMELLE, Geneviève BURTIN, Elisabeth JOURDAN, Didier BALAS, Michel MEOU, Valérie FERMY, Marie-Odile DAUPHIN, Jean-Luc CASADAVANT, Delphine WIRRMANN, Anne-Sophie et Gilles DELORME, Jacques MONTAGARD

Membres excusés : Pascal ROUSSEAU, père Emmanuel NKENGURUTSE, Lucien SAMPEREZ, Marie-Christine DERRIVE, Fabienne et Olivier FILIPPI, Nathalie JAUFFRET, François Beau, Maria et Alex Giusti.

Le père Jean-Marie, curé, commence la séance par une lecture et une prière à Saint César de Bus et remercie les personnes présentes.

Informations, sur le legs, données par M. Pascal Rousseau, des Services de l'Economat du Diocèse à propos des legs (recherche de financements).

Le Conseil est d'accord pour organiser une réunion d'information dans la paroisse. Parfois les legs sont mal rédigés et l'association diocésaine a du mal à les toucher. Si on connaît le futur donateur on peut l'adresser directement au diocèse et une réunion d'information peut aider les personnes intéressées. On peut procéder comme pour le denier : connaître la procédure à suivre et l'utilisation du don ; éduquer à la rédaction du legs afin d'éviter des difficultés ultérieures au diocèse et à la paroisse ; on suggère qu'il est important de préciser la destination du legs et qu'une information personnelle est préférable. Lors des différentes rencontres (préparation mariage, baptême etc..) on pourrait sensibiliser le public au sens de l'offrande.

Évaluation de la messe de fin d'année du 23 juin 2024

La messe unique pour le secteur a été une expérience positive car il y a eu une belle participation mais qui peut néanmoins être améliorée. Le panneau des Douze dans la barque avec Jésus, placé devant l'autel, a bien illustré le thème de la journée : « Tous dans la barque avec Jésus - Ayons confiance ! ». Merci à tous ceux et celles qui ont contribué à ce succès. Concernant le repas il serait souhaitable qu'il y ait plus de mixité entre participants. Une kermesse (comme autrefois), animation musicale, jeux pour les enfants peuvent dynamiser la journée.

L'objectif de la journée a été atteint avec des plats de tous les pays et la présence de plusieurs communautés (buffet partagé « **spécialités culinaires d'ici ou d'ailleurs** »).

Certes, l'inscription préalable facilite l'organisation du repas mais cependant peut-être un frein pour certains qui se décident à la dernière minute. Il est à noter que des personnes défavorisées ont pu participer, comme ce fut le cas pour le repas de Noël en commun avec le Secours Catholique.

Préparation de la messe de la rentrée du 29/09/2024

On renouvellera l'expérience de l'unique messe de fin d'année pour le secteur avec peut-être le secteur de Robion-Les Taillades. On se retrouvera autour de Saint César de Bus, le thème étant : « Avec César de Bus à la rencontre de Jésus ». À cette occasion on bénira les cartables des enfants et on fêtera les 50 ans de sacerdoce de notre curé. Il se peut que notre Archevêque soit parmi nous. À l'entrée de la célébration, la croix ouvre la procession avec la bannière de César de Bus, les enfants avec leur cartable et/ou le bâton de pèlerin, accompagnés de leurs catéchistes. À la sortie prévoir un chant commun pour les enfants et les jeunes des aumôneries, ainsi que le chant à César de Bus.

Pour l'après-midi prévoir un temps de prière à l'ermitage St Jacques, cher à César de Bus. (Adoration ou Vêpres). Il faut annoncer cette journée de la rentrée tout au long de l'été, surtout au mois de septembre.

Les mouvements et les groupes sont invités à proposer des panneaux informatifs sur leurs activités. On pourrait demander les supports de panneaux à la Mairie. Concernant des panneaux, mettre en valeur le côté spirituel des groupes ; penser à informer leurs responsables afin qu'ils s'organisent. Un panneau représentant St César allant à la rencontre de son peuple sera réalisé. Le Conseil suggère qu'on pourrait inviter les autorités civiles notamment les Maires de Cavaillon-Les Vignères et de Cheval Blanc.

Proposition de catéchèse pour les adultes

Une proposition de catéchèse pour adultes se préparant aux sacrements est faite par Delphine. Des séances communes pour tous ainsi que des séances pour chaque sacrement. La question est posée de savoir si ce genre de parcours pourrait se faire au sein du Doyenné. Il est urgent de recruter des personnes disponibles pour l'encadrement car ce parcours exige un réel investissement. Il serait souhaitable de communiquer la liste des personnes déjà impliquées dans cette formation/démarche.

En conclusion, le père Jean-Marie informe le CPP à propos d'un questionnaire du Diocèse sur l'organisation des CPP en vue de la révision des statuts auquel il a répondu. Il précise encore qu'il faudrait réfléchir sur les EAP (Equipes d'animations pastorales) présentées au cours de la réunion des CPP diocésains du 13 avril dernier. On précise que les EAP ne remplacent pas les CPP mais sont là pour aider les prêtres et alléger leur charge de travail.

À 22h15, clôture de la réunion par une prière.

Père Jean-Marie REDAELLI - Valérie FERMY et Delphine Wirrmann, secrétaires des CPP